

大会レポート

第 29 回関東小学生バレーボール大会千葉県大会

女子 1 日目のレポートです！！

10 月 13 日（日）館山運動公園体育館において支部予選を勝ち抜いた 28 チームとみつわ台をはじめシードの 4 チームを合わせた 32 チームが参加して開催されました。各チームは今年の暑かった夏を乗り越えて練習を重ね、例年のことですが、チーム力をアップして大会に臨み、4 コートを使って試合が始まりました。



各コート第 1 試合から熱戦が繰り広げられ、シードチームは前半苦戦の試合が続きました。それでもシードチームはそれぞれ 1 回戦を勝ち抜いて 2 回戦に進みました。また、支部予選上位組も 1 回戦を勝って 2 回戦に進み、ベスト 8 進出をかけた 2 回戦では、シードチームのクローバーV 四街道が 3 セットまでもつれ込みしかもジュースの末、熱戦を落とす波乱がありました。今月 27 日の決勝トーナメントには、シードチームのみつわ台、鎌ヶ谷中部、塚田 JSC の他、印旛ヴィクトリー、浦安 MAX、薬円台南小、つばきジュニア、君津ジュニアの計 8 チームが進出しました。大会に参加された選手の皆様熱戦をありがとうございました。また、地元の南房総支部役員をはじめ大会役員の皆様お疲れ様でした。



11 月 23 日、24 日群馬県前橋市で行われる関東大会への出場 3 チームを目指した熱戦を期待します。

報告 市川 英一